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もっと自由に！もっとチャレンジ！

横浜市会議員（栄区選出）自民党・無所属の会

こしいしかつ子
かつ子リポート

-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

ご存知の通り、栄区内には数々の桜の名所があります。 
日米友好の証（あかし）である「シドモア桜」の里帰り桜も２か所にありま
す。シドモア桜は栄区民の活動が実って野毛山にも植樹されました。 
実は横浜市会でシドモア桜について初めての発言を私、こしいしかつ子が 
がさせていただきました（平成23年）。皆様もぜひ、あなただけのお気に入りの桜ポイ
ントをお教えください。栄区の桜や、たくさんの花・樹木の名所情報を集め、コロナ
禍の困難を乗り越えて、それぞれの季節に人々が集まる栄区を取り戻したいです！

栄区の木「サクラとカツラ」を活かす事業
桜や桂、樹木の話題も
HPに掲載しています！

資料リンク等 
全文を掲載

また将来転入先として選ばれる街となるために必要な検討など、部分的な議論以前に街づくり全体のビジョンや施
策があってこそと思います。例えば、お隣の鎌倉市には「公的不動産の利活用」に全市的な視点で取り組むための検
討の場として「鎌倉市経営企画部 経営企画課 公共施設再編推進担当」が設置されています。 
では 栄区の場合は、区民の意志をどのように反映させるのか、このまま区民不在で進めるつもりなのか。街づくりに
縦割り行政の弊害が生まれて損害を被るのは市民・区民です。今後、区民の皆様、栄区役所、民間の事業者等々と連
携し、区民のための街づくりをするために必要なこととして、皆様のご意見が集まる場づくり（プラットフォームづくり）
などを進めたく、ご協力をよろしくお願いいたします。

私こしいしかつ子は、これらの調査が、本郷台駅周辺の未来の街づ
くり全体の中で検討されていないことに大変憤りを感じます。 
現在市営住宅にお住まいの方々はもちろんのこと、周辺住民の意向、

全体像がない

横浜市建築局住宅部市営住宅課は、本郷台駅周辺の横浜市が所有す
る土地について、2020年11月10日、2021年10月26日の２回にわた
り民間業者に調査業務委託を公告し、すでに落札、完了しています。 
１回目の調査は、市営の本郷台住宅、小菅ケ谷住宅・小菅ケ谷第二
住宅・本郷住宅の４つを、本郷台住宅・小菅ケ谷に集約した場合に住
居数やスケジュールなどがどうなるのか、というものでした。 
２回目の調査は、本郷台駅周辺に横浜市が所有する土地①小菅ケ
谷第二住宅 ②本郷住宅 ③栄区総合庁舎 ④栄公会堂・スポーツセン
ター ⑤栄図書館 ⑥栄土木事務所に市営住宅を建設した場合の住
居数はどうなるのか、といったものでした。

街づくりのビジョン、区民の意見はどこに向ければ？
本郷台駅前市営住宅 集約化を検討!?
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後援会・応援団・政経研究会など、色 な々スタイルで関わってくださる方を募集しています！
▶▶▶感謝のメッセージ　常に「鳥の目・虫の目・心の目」を持ち、皆様からいただいた力にご恩返しの思いでこれからも頑張りたい輿石且子です。ありがとうございます！
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〒245-0005 
　横浜市栄区桂325-1-103B 
☎ 045-443-8166 
℻ 045-443-8167 
✉ koshiishijimusho@gmail.com 
※天神橋バス停すぐそば

こしいしかつ子事務所
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廃棄パソコン
毎月第4水曜日 
朝8:30～9:00 
本郷台駅前にて実施中

ゴミ拾いキャンペーンお お た福祉農園 
いのうえ福祉農園 
や じ ま福祉工房
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障がい・農業・食糧・高齢者の暮ら
し・働く男女・子育て・教育…。 
いろんな課題をつなぐことで、 
栄区をもっともっと良い街にしてい
ける！と信じて活動しています。活動日：毎週(火・木)10:00～12:00

障害者の自立支援と農業のマッチング

まごころの会・さかえ
NPO法⼈

毎月11日夕方に開催。コロナ禍を経た現在はみんなでアレコレ
学んで遊ぶオンライン形式の勉強会を中心にイベント協賛、視察
など、誰でもご参加いただけるリビングラボとして活動中です。 
毎回違ったテーマに取り組み、興味がないと思っていた事からも
思いがけない気づきをゲット！本質を捉えて未来を作りましょう。^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

毎月11日→いまはZoomが多いです!! タウンニュース▶

◀かつ子HP

●ロボットと共生する社会…そんな
言葉が日々現実味を帯びてきていま
す。未来を想定し、今からできる取
り組みで地域を盛り上げることがで
きないか。●栄区民の方からのご提
案を受け、さかえ横浜会議の代表と
して、ヒト型ロボットの先駆的企業
カワダロボティクス株式会社の視察
に出向きました。●カワダロボティ
クスは「みなとみらいガンダムファ
クトリー」の建屋部分を担った川田
工業を親に持つ、横浜とも関わりの
ある会社です。●無機質な存在のは
ずなのにどこか愛くるしい印象を与
えてくれるロボットたちが出迎えて
くれました。●女性を意識した肩
幅、安全柵を設ける必要がない低出
力の関節モーター採用など、人とロ
ボットが同じ作業環境で活動する
ことを重要と考える同社のコンセプ
トに関心を惹かれました。●この
先、小中高大学と子どもたちが成長
する過程で、身近にロボットの存在
があることで、学びや気づきのチャ
ンスとすることはできないか。●例
えば栄区内に展示の場を設ける 
等できること
の検討を進め
ていきたいと
思います。

さかえ横浜会議》 
ヒト型ロボット先駆企業を視察 
タウンニュース取材も

続きはWebで▲

書ききれない 
全文を掲載

2021年度の横浜市会で、私こしいしかつ子は「建築都市整備道路委員会」と「減災対
策推進特別委員会」に所属していました。その甲斐あって、防災の発想転換や建築物
の管理にあらたな道を開く施策に関わることとなりました。 
近年、次々に起こる災害によって防災への考え方や対応は刻々と変化しています。常
に新しい取り組みを重ねることで対応の幅を広げています。 
「自助・共助・公助の役割分担」を見直して、実現可能で、かつ未来につながる取り組
みを皆様と進めたいと思います。 
令和４年度から「マンション管理適正化推進計画」と「よこはま防災力
向上マンション認定制度」が本格スタートします。主に区分所有の財産
管理について、日頃から住民同士の意思疎通や経済的リスクの共有を
図り、経年したマンションの管理を見える化したり、管理組合の運営強
化を行政が進んでサポートします。いまはまだ機能発揮には至りません 
が、栄区民の皆様の見識によって発展する制度だと思います…

マンション管理 「新時代」へ
続きはWebで▲

書ききれない 
全文を掲載

横浜市財政局は、2022年4月に、初めて2065年までの40年程度を見通す長期財政推計
横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン（素案）を作成しました。 
「高齢化の進展は社会保障費による歳出拡大を招き、少子化によって市民税などの
歳入が縮していく」という見通しとなり、2065年には収支差は1,752億円（中位）になる 
としています。しかし、このようなリスクは日本中どこにでもあるありふ
れたもので、すでに国民的な常識となっています。私は、横浜市にはもう
少し夢のあるビジョンが必要だと改めて考えさせられました。 
また、この長期財政推計に対して寄せられた市民意見募集結果も公表
されており、貴重なご意見の一つに「一般家庭の家計簿のような観点で
このビジョンを作成しているように見える」とのご指摘がありました…

積極財政は 
不可能か？横浜市の長期財政ビジョン
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お問い合せはこしいしかつ子事務所（メール：koshiishijimusho@gmail.com または 電話：045-443-8166）まで


